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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 08.03.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

folgendes Förderprogramm wurde seitens des Bundes ins Leben gerufen: „Förderung von 

Infrastrukturprojekten in Gewerbe- und Industriegebieten sowie in Häfen gemäß der Richtlinie 

‚Förderung zur Unterstützung des Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland‘ 

(Förderrichtlinie) des BMVI“. 

http://www.atenekom.eu/projekttraeger-breitband/aufrufe/sonderprogramm-gewerbegebiete/  

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Ist der Erfurter Stadtverwaltung dieses Programm bekannt? 

 

2. Bestehen Pläne seitens der Stadtverwaltung, dieses Programm in Erfurt umzusetzen? 

 

3. Welche Gewerbegebiete in Erfurt sind bisher nicht in dieser Weise erschlossen? 

 

 

 

14.02.2017, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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